



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



26/05/2023

LEGISLATIVO



## Yo debo ser el candidato para el 2024; Santiago Creel

“¡Como quieran, quiero! Quiero enfrentar a estos que han destruido a mi país, quiero estar en la primera línea”, dijo el diputado federal Santiago Creel, quien, desde la ciudad de Chihuahua, “la tierra de sus mayores”, afirmó que él debe encabezar la candidatura presidencial de la oposición. Acompañado de diputados federales del PAN por Chihuahua, así como por el dirigente del Comité Directivo Estatal, Gabriel Díaz, Santiago Creel aseguró que al ritmo que le toquen bailará, en referencia al método para elegir a la o el candidato de la alianza Va x México a la Presidencia de la República en 2024.

<https://www.federicoguevara.com/pub/87074>